

Qui suis-je ? - 1/1

Ne vous est-il jamais arrivé de ne plus savoir où vous en êtes ? De vous sentir perdu, abandonné, rejeté et de ne pu vous comprendre...

Je ne sais plus quoi penser.

Quoi penser de moi, quoi penser des personnes qui m'entourent, quoi penser de ce monde dans lequel on vie, et quoi penser du sexe masculins !

Depuis plus de trois mois je me sent mal.

Mal de vivre, mal d'aimer, mal de tout. Je ne me comprend pu, bien que je ne sais pas si je me suis déjà comprise un jour !

J'ai 16 ans, et je ne suis jamais sortie avec un mec ... je n'aie jamais embrassée, smakée etc ... pourquoi ? Bonne question !

Je ne comprends pas, j'ai pourtant des propositions, mais je ne peux jamais dire oui ... pourquoi ce blocage ? Est-ce parce que ces garçons sont d'abord mes amis avant de vouloir être plus et que cela me bloque ? Est-ce parce qu'ils sont mon type en amitié mais pas en amour ? Ou est-ce moi qui est un problème ? Peut être les trois ! Ou peut être aucun, qui pourra me le dire ?

Depuis deux mois, je ne me sens pu à ma place ... Je ne sais pu comment me comporter ... "sois toi meme", voilà votre réponse, mais qui je suis vraiment justement ... je ne pourrais vous répondre !

Ce mal d'être qui vie en moi en devient insupportable ... je ne sais pu où aller, je ne sais pu avec qui aller, je ne sais pu quoi faire ... être seule ? Oui, voilà le moment où je suis le mieu. Mais est-ce vraiment la solution ?

Quand je suis seule, je médite ... je réfléchis. Réfléchie sur moi, réfléchie sur elle, réfléchie sur lui, réfléchie sur eux Réfléchir, toujours réfléchir ... Pourquoi ? La vie ne serait elle pas plus simple si j'agissais sans réfléchir ? Non peut être pas, car là il y aurait certaines conséquences ... et voilà, je suis repartie ...

Ma vie est si compliqué, je suis si compliqué !

Est-ce l'adolescence qui veux ça, où est-ce que c'est moi le problème ?

Ce mal de vivre devient de plus en plus fort. Mes réactions sont de plus en plus étranges ... je suis de moin en moin sociable, envie d'être seule, besoin d'amour ... deux termes opposés et pourtant si présent.

Ah qui faire confiance ? Ma meilleur amie est si loin que je ne peux pas l'appelée, j'ai tournée la page sur les amies du collège, celle du lycée ... oui bien sur

Niveau amis masculins ... je ne fais pas confiance, sauf exceptions je l'ai fais toujours souffrir, du moin ceux qui sont le plus proche de moi.

Pourquoi ? Car le plus souvent, pour moi, une amitié garçon/fille sans jamais pensé à plus n'existe pas, en tout cas chez moi. Et puisqu'il est dit plus haut que je ne dis jamais OUI, ils souffrent toujours à un moment, et à partir de ce jour rien n'est plus comme avant entre nous.

Le meilleur ami que j'ai eu, je l'ai rejeté il y a un peu plus d'un an ... pourquoi ? parce que les sentiments qu'il avait pour moi, je l'ai avait aussi ... alors vous allez me dire "pourquoi ne pas avoir partagé ?" parce que je suis compliqué ! Je n'aie pas encore compris pourquoi je n'aie pas dis oui. Par peur surment. Peur de quoi ? Peur de gaché une amitié, peur de me lancé dans une relation, peur d'un mec qui me connaît trop, peur d'un mec si parfait ou presque ! Vous voyez à quel point c'est compliqué ?! Et encore cette histoire la est simple, j'ai encore pire...

Si vous comprenez ce qui m'arrive faites moi signe, en tout cas pour moi la vie en ce moment c'est un peu comme un océan, j'essai de rester à la surface, et je verrais plus tard pour nager ...